

Llama CEDH a usar lenguaje incluyente



1



A- A A+

14 de Junio del 2016

La Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Sofía Velasco Becerra señaló que las y los servidores públicos deben ser respetuosos de la dignidad de las personas, por lo que el lenguaje

empleando debe ser constructivo y sin sesgos de discriminación.

Esto en relación a las declaraciones del Gobernador del Estado, Jaime Rodríguez Calderón acerca de las mujeres desaparecidas y las adolescentes embarazadas, realizadas durante su discurso en un evento oficial.

“Yo hago un llamado a que el lenguaje sea incluyente, que no estigmatice o que no genere división en la sociedad. Nosotros como servidoras y servidores públicos tenemos una obligación de ser respetuosos con todas las personas” señaló Velasco Becerra.

La Ombudsman estatal declaró que si bien el Ejecutivo reflexionó sobre sus declaraciones y manifestó sus disculpas a través de sus redes sociales, es importante promover una cultura de respeto por lo que refrendó la disposición de la CEDH Nuevo León a capacitar a las y los funcionarios públicos para adquirir las bases teóricas y prácticas sobre derechos humanos, así como los instrumentos y herramientas necesarios para su garantía.

“El Gobernador ha solicitado que les proporcionemos capacitación en derechos humanos, por lo que nosotros estamos armando los cursos sobre este tema y próximamente se darán a conocer las fechas de inicio del proceso de formación y especialización de las y los servidores públicos” informó la titular de la CEDH Nuevo León.

La Presidenta del organismo autónomo finalizó invitando a las instituciones públicas, privadas como a la sociedad en general a promover el respeto a los derechos de todas las personas.